



19.12.2018

## 2018: IN LUFTIGEN HÖHEN UND UNTER TAGE!

Dieses Jahr hatte es für die Redaktion in sich: Branchentermine, Umzug, Videodrehs, Automechanik und unser Schadentalk hielten colornews.de | schaden.news-Team in Atem.

Angefangen bei der Vorstellung des DAT-Reports in Berlin, über die Netzwerkstatt in Kassel und diverse Filmdrehs in der ganzen Republik. Im Mai hieß es dann zum ersten Mal: Kisten packen, denn das Team ist vom Leipziger Süden in größere Räumlichkeiten im Norden gezogen. Anfang September haben wir im Büro dann noch einmal gepackt – glücklicherweise weniger Kisten, aber dafür mit

deutlich längerer Fahrzeit. Denn eine Woche lang haben wir live von der Automechanika berichtet. Unser Messehighlight? Selbstverständlich der Schadentalk, der mit über 1.000 Teilnehmern nicht nur die größte Veranstaltung im Rahmen der Automechanika war, sondern auch im Nachgang hohe Wellen in der Branche geschlagen hat.

Mit diesem letzten colorview verabschieden wir uns in die Weihnachtszeit und tanken Kraft für das neue Jahr, mit spannenden Geschichten, brandheißen News und starken Bildern.

Lisa Möckel